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David Alejandro Medina Gonzalez ha iniciado la transcripción 

 

David Alejandro Medina Gonzalez   0:03 

Cerrar un momentico, porfa darío, el el micrófono. 

¿Hagamos un resumen del Estado en que se encuentra el análisis de las 

observaciones hechas por el Ministerio, entonces lo primero es el componente 

presupuestal con la última reunión y la que realizamos allá en en el municipio de 

Zarzal, digamos que prácticamente ya quedó cerrado David, pero entonces, hoy en 

qué estamos? 

¿Mira, no sé si ahí estás viendo mi ahí, estás viendo mi mi pantalla? 

 

DARIO LOPEZ   0:41 

Sí, estoy viendo todo. 

 

David Alejandro Medina Gonzalez   0:42 

Bueno, esta carpeta sí. 

Gentil, ya se la envió a la interventora día. 

Esta carpeta contiene toda la información de los INP, soportes técnicos, cotizaciones, 

justificaciones, etcétera. 

¿Y entonces, en qué se? 

En qué se comprometió Gentil en hacer una sola carpeta con todos los INP, la 

carpeta de infinitiva y entregársela al a la enfermería. 

Eso se dio el 9, 9 de Julio. 

Hasta el momento no tenemos una, digamos, una aprobación por parte de la 

interventoría entonces el la primera solicitud. 

Dario es que por favor le escribas al la interventoría esta estatica la tienes tú. 

Sí que por favor le escribas a las interventoría que te entregue esta revisión y 

aprobación. 



¿Qué tienen que ellos? 

Entregar un documento un documento donde diga, Mire, señores, Vallecaucana, 

revisamos y aprobamos la carpeta definitiva de la información de los NP esto sí que 

ya está, por eso yo en el Acta lo dejé por definir. 

Esta información también la tiene también la tiene el el interventor. 

 

DARIO LOPEZ   2:13 

Ministerio, sí, yo esta mañana hablé con el dinero, Jorge, él está revisando, entonces 

voy a recalcar de que nos pase como el memorando el comunicado de él avale, y es 

por eso yo le echo una chequeada final. 

 

David Alejandro Medina Gonzalez   2:26 

Exactamente entonces listo. 

Por ese lado viene el tema de esa carpeta de los INPS, que es otra cosa 

importantísima y es este balance presupuestario que en últimas es el presupuesto de 

las reformulación. 

¿Entonces, este balance va a sufrir o sufrió unas modificaciones? 

¿Por qué? 

Porque en el análisis se quitó un INP, se ajustaron unos APSB, u etcétera, etcétera, 

etcétera, etcétera, etcétera. 

¿Entonces, Gentil, está haciendo un, digamos, un barrio para entregar nuevamente 

ese balance? 

Presupuestario entonces, él quedó a entregarlo el sábado 13 de Julio. 

Sí, este es el más importante de todas. 

Este este es el documento más importante, entonces la idea es que el 13 de Julio. 

Se lo entrega la interventoría y ustedes desde vallecaucana lo mismo no tanto 

presión, sino que le soliciten la interventoría que, por favor entregue un documento. 

O sea, que les entregue a ustedes oficialmente el balance con un documento donde 

dicen que lo revisaron y que lo aprobaron, etcétera, etcétera, etcétera, etcétera. 

Como yo no tengo esa fecha, o sea la interventoría va a tener dos días más un 

poquito más 4 días casa sí para poder, porque esto es sábado. 

Entonces digamos que comiencen el lunes a revisarlo, entonces va a tener 151617 y 

18, aunque creo que te lo tendrían que entregar por ahí el 1617 para que ustedes 

puedan, para que ustedes puedan revisar, entonces la idea es que la idea es que este 

balance quede listo antes de esta fecha del y esta fecha. 



Y esta fecha yo lo cogí, yo lo ahí, digamos en el compromiso, lo puse como informe 

técnico final, pero finalmente digamos en conclusión, no, no es un documento 

extenso con todo lo que hicimos, sino es un documento diciendo que la 

interventoría dice que se se surtieron todas las observaciones realizadas por el 

Ministerio. 

Ése es el los pasa a ustedes y ustedes hacen como ese documento y diciendo, mire, 

hicimos teniendo en cuenta si quieres yo te ayudo con esa con esa parte, teniendo 

en cuenta, te mando el comunicado, pues teniendo en cuenta el comunicado tal del 

30 de abril y las observaciones y las mesas de trabajo, ta, ta, ta, ta, ta, ta, ta, ta, ta, ta, 

ta, ta. 

Que surgieron los los análisis pertinentes, la Interventoría aprobó por los siguientes 

documentos y nosotros como Vallecaucana validamos que todas las observaciones 

se hicieron en compañía del ministerio, etcétera, etcétera, etcétera. 

A eso es lo que me refiero como informe, pero finalmente ya tanto el balance como 

el cronograma, como. 

Como lee, lo sí, NPS ya tienen que estar cargados de forma completa el 19 de Julio. 

De Julio sí, entonces, ahí te quedan dos, dos compromisos y es sacar el documento 

de sacar el documento de aprobación tanto de los CNP como del balance y el 

cronograma, y que la interventoría te entregue los insumos o ustedes hacer un 

documento pequeñito como un informe de esas revisiones que si quieres lo lo 

vamos trabajando en conjunto, pues lo vamos haciendo, lo vamos haciendo de 

forma paralela, pero la idea es partir del oficio que el que el que el Ministerio envió 

el 30 de abril y a partir de ahí decir, mire, hicimos tantas reuniones, hicimos esto. 

¿Hicimos lo otro, la interventoría, válido por estos documentos y como vallecaucana 

como ejecutor, entregamos a satisfacción las observaciones presentadas en el oficio 

tal yo te ayudo con eso listo, entonces aquí tienes estos compromisos para que por 

favor los tengas en cuenta y este y esta fecha del 19? 

¿Darío se enlaza con este cronograma de trabajo, que nosotros se los enviamos por 

correo, pero qué se modificó un poco David? 

¿Por qué? 

Porque finalmente, por 1 por 1 festivo ya no son 40 días y no son 41 días, esto ya 

hace parte a la al periodo de suspensión del contrato. 

Del contrato entonces mira que por aquí está en mi la la misma actividad. 

Informe técnico final, cargue de información por parte de la intervención contratista 

en el Drive de la gestión. 



19 de Julio, que es este mismo 19 de Julio. 

Sí, entonces, ese día tiene que estar. 

 

DARIO LOPEZ   7:27 

¿De acuerdo? 

 

David Alejandro Medina Gonzalez   7:28 

Ese día tiene que estar la carpetica definitiva con los documentos de aprobación y 

validación de la información técnica visto, o sea, que ya todo quedó surtido, que 

todo quedó revisado, etcétera, etcétera, etcétera. 

¿Esto con lo que esto, lo que esto digamos relacionado con el tema presupuestal, el 

tema geotécnico está listo? 

Sí, porque finalmente a partir de la última reunión, pues lo lo lo que nos queda es un 

correo electrónico o algo de de Naty, la especialista del ministerio, donde dice que el 

listo que todo está surtido de eso me encargo yo, pero ya ustedes entregaron la 

información de la última reunión. 

Lo único que está pendiente es este componente estructural que en este 

cronograma lo establecimos. 

Dirá, Osea, estamos todavía a tiempo. 

Nosotros establecimos una fecha límite, el 15 de Julio, José ya está trabajando en esa 

respuesta, pero tiene que trabajar en estructural. 

¿Vos me contaste que habías hablado con él, que están en eso, trata entonces 

finalmente? 

¿Hoy porque el tema? 

En tema del tanque está cerrado porque el tema de las demás estructuras están 

cerradas, lo único que nos hace falta son desarenador entonces, realmente para 

cerrar esta revisión técnica estamos a expensas de la respuesta del componente 

estructural, nada más. 

Entonces tenemos hoy es 11, tenemos hasta el 15, la idea es el 15, sí o sí, cerrar ese 

tema si hacemos si ellos nos envían que por favor te entreguen la información y tú 

no las pasas por correo. 

Ah, en el mismo correo que yo les envié el acta porque esta acta no la he hecho, 

aunque yo la información se la pase a José porque el ingeniero de nosotros hizo un, 

hizo un correíto. 

Yo se lo pasé a él, pero esta tarde me des atraso del ACTA de esa reunión. 



Sí, entonces, la idea es que así como le se les enviamos ese correo que yo en ese 

mismo correo no responden, y yo ese correo se lo se lo traslado al ingeniero 

estructural y si el ingeniero estructural considera que se cerró, no sé si ustedes nos 

entregan mañana y si el ingeniero estructural considera que no se necesita una 

reunión perfecto, pues él nos mandará un correo y salimos, si él me dice Mira, 

todavía no se ha subsanado eso, pues la fecha definitiva para subsanar eso ya pasaría 

a 15 de Julio. 

Sí pues, nosotros tenemos este 17 de Julio que es. 

Miércoles la idea Dario es hacer una revisión de esa carpeta definitiva de de de los 

componentes de la revisión, etcétera, que todo esté cargado, que todo esté listo tal y 

ya todo poderlo tener el 19. 

Paralelo a esto, paralelo a esto, Dario nosotros, ya tenemos ustedes y nosotros, todo, 

tenemos que ir trabajando en la reformulación y en la prórroga. 

Listo. 

¿Entonces, qué fecha estamos proponiendo y realmente se tiene que dar así para 

poder cumplir estos 41 día que usted es el 22? 

Radique nuevamente la reformulación. 

¿Sí, cuál es la ventaja que como ustedes ya erradicaron ya digamos, Eh? 

Tienen un valor ganado porque conocen cómo se debe radicar, etcétera, etcétera, 

etcétera. 

¿Ya hemos ido revisando los los documentos, ya tú has ido actualizando, nos ha sido 

enviado, pero entonces aquí te quiero pedir un favor todos esos documentos que 

me ha sido enviado por WhatsApp que Sebastian los necesita para seguir 

gestionando allá el acta de suspensión que ahorita les explicamos en qué va eso? 

Mándalos, organizando ya en una carpeta definitiva, si nosotros este mismo 17, que 

esa es la idea. 

Dario. 

Este mismo 17, bueno, ya cerramos el tema técnico, pero este 17 podemos 

programar un pequeño espacio de trabajo para ir revisando todos esos documentos. 

Un punto igual. 

¿Vos tienes la lista de chequeo que ahorita la miramos? 

¿Ah, qué? 

Bueno, dentro del la película enviar por correo. 

 

Sebastian Ramirez Gomez   12:32 



Hola, buenas tardes Inge. 

¿Dario tiene tiene alguna pregunta que tenga Manuela? 

 

DARIO LOPEZ   12:39 

¿Ah, sí? 

 

Sebastian Ramirez Gomez   12:39 

¿OK? 

 

DARIO LOPEZ   12:39 

¿Le quería preguntar a David qué? 

Como ahí dice que el 17 del 15 es lo máximo para la parte estructural, entonces le 

digo al ingeniero Gentil que, como máximo, mañana envié pues toda la subsanación, 

cierto, para poder que el lunes sea productiva la la reunión, si la AY, si no hay 

necesidad de hacerlo, pues no. 

 

Sebastian Ramirez Gomez   12:46 

Sí. 

Ven si si quieres, David vuelve al al cronograma. 

Sí. 

O sea, este cronograma es estructuró, en virtud de los 4041 días de suspensión, pues 

en aras de poder sacar la reformulación, que es lo que es, por lo cual se justifica la 

suspensión, pero a la par nos toca ya también pensar en el en la prórroga del 

Convenio. 

¿Por qué? 

Porque, como la prórroga, perdón, la suspensión sale con fecha de hoy, le queda le 

quedaría un día de vida al Convenio. 

Es por eso nos toca ir avanzando en las dos líneas el cronograma lo que muestra es 

entonces como la primera etapa, es decir, a partir del 11 o sea hoy cierto de de Julio 

hasta el 2 de agosto son todas las gestiones que se tienen que adelantar en virtud de 

las reformulación. 

Entonces, lo que usted ve en el punto 1, que es cierre de observaciones técnicas, es 

todo lo que se tiene que hacer para cerrar el componente estructural, es decir, si aquí 

se plantea una reunión de finalización del componente estructural que debe surtirse 

el 15 de Said toca garantizar obviamente que participen los que participaron en la 



reunión anterior, que sería la estructura del ministerio y lo del contratista y pues 

obviamente vallecaucana hago así, misterio y cerrándose a ese componente 

estructural, bajo el entendido entonces que se ajustaran las observaciones y que ya 

no hay más observaciones, se cierra. 

 

David Alejandro Medina Gonzalez   14:33 

Estoy. 

 

Sebastian Ramirez Gomez   14:52 

Ese componente. 

Y lo que se propone aquí luego es, dos días después, una reunión de cierre ya de las 

observaciones generales, donde ahí lo que se haría es con David una validación ya. 

Como lo comentaba general de todo lo que comprende técnicamente, la 

reformulación para que te entre entre las partes, ya que como finiquitada la la, la 

reformulación en este en estos temas, pues de observaciones y de los componentes 

técnicos que ya no queda ninguna observación abierta. 

Dos días después, es decir, el 19 de Julio. 

Acá se ponen Torres que debe debe, elaborarse por parte de los contratistas. 

El informe final y cargar ya las versiones finales de esos documentos que se 

apuntaron en el Drive que dispuso David, es decir, la versión final del presupuesto, la 

versión final de lo que compete al tema geotécnico estructural. 

Todo eso y eso cargaba en el Drive, pero entonces también esto es un tema de 

procedimiento también para el 22, los contratistas tienen que entregarles a ustedes 

también esta información, como quien dice, para que ustedes hagan la debida 

observación, entre comillas, porque, pues obviamente ustedes también han 

participado en las reuniones y ya pues la revisión como tal, la Ana adelantado, pero 

eso es también para que, dentro de la formalidad exista el la trazabilidad de la 

entrega de los documentos al ejecutor, ya luego en el punto dos, que ya la gestión 

de la solicitud de las reformulación. 

Si bien es cierto, esta reformulación se ha venido tratando desde hace varios meses 

atrás, pues esta ha sido objeto de muchas observaciones de modificaciones, de 

subsanaciones de lo que se busca es de acuerdo al check list de Ahorita va a mostrar 

David y que creo que él ya le compartió en esa reunión se hace 1,1 revisión muy 

rápida de ya en los documentos que comprenden como tal la reformulación de 

acuerdo a las 661 y a más tardar el 26 se le estarían dando entonces dos días AA 



Vallecaucana para que organice los documentos de acuerdo a ese. 

Los documentos de acuerdo a ese checklist para que lo radique oficialmente el 

Ministerio, el 26 a partir de ahí la tarea de nosotros es elaborar la ficha del proyecto 

para reformulación en Sigevas, organizar la presentación para el comité y elaborar el 

memorando. 

¿Perdón? 

El comunicado de las reformulación esto hasta el 31, es decir, aquí estamos 

trabajando más o menos, son dos semanas de trabajo intenso. 

Trabajo intenso. 

¿Dónde nos proyectaríamos? 

Presentar el 2 de agosto en la sesión de este viernes. 

Porque los comités técnicos se realizan todos los viernes en el ministerio. 

La se realizaría la presentación ante el Comité de la de la solicitud de reformulación 

aquí es importante, y es que este día tendríamos ya conocimiento de la decisión que 

toma el el comité y nosotros obviamente esperando que la la la sabes. 

¿Decisión del Ministerio? 

Pues sea favorable. 

A partir del dos nos toca adelantar, obviamente de la mano con el municipio y con el 

ejecutor. 

¿La documentación de la prórroga porque ya después de que el Comité avalada por 

las la reformulación, pues se surte un proceso ya un poco más administrativo, que es 

unas unas firmas de unas actas del Acta, unas fichas y se les envía a ustedes el 

comunicado donde se ha aprobado la reformulación, si esa es la decisión, pues del 

Comité, pero el trabajo fuerte viene ya es nuevamente solicitar la solicitud de la 

prórroga, como se les había explicado antes, con los la justificación, ya hay dentro de 

esa justificación? 

No, no debería incluirse la reformulación porque ya sería algo que estaríamos todos. 

Lucia, Nando. 

Y a partir de la solución de las reformulación, se debe entonces estructurar también 

ese cronograma de actividades que se van a realizar en el tiempo que ustedes van a 

actualizar, que nos han dicho acá, ingeniero darío, y es que creo que la solicitud 

inicial estaba estructurada para para 14 meses, creo que era 14 o 18 meses, no me 

acuerdo, la idea es optimizarlo porque cuando presentamos el escenario ante la 

Secretaría General, pues la la la lógica de ellos y pues que en cierto modo, pues a mí 

me parece correcto, es que el proyecto prácticamente ya está. 



Llegando a un 60% en donde el 40 por 101 estimaría que se va a ejecutar en un 

menor tiempo al al previamente avalado. 

Es decir, si yo en 12 meses perdón en 13 meses y se le dio de prórrogas, la anterior 

prórroga al proyecto Ejecuté casi el 60%, pues el 40% optimizándolo no me debería 

gastar más de los 13 meses, sí me entiende, entonces aquí el trabajo es poder 

optimizar también ese cronograma donde los contratistas también de pronto, 

planteen aperturas. 

De pronto, planteen aperturas, más frentes de trabajo. 

O bueno, lo que se tenga que realizar, pero para poder ajustar un poco más ese 

cronograma y ya muchísimo más. 

Aterrizado a lo que se tiene que ejecutar porque aquí hay algo importante y es que 

aprobándose la reformulación todo este tema como de incertidumbre de de lo que 

se va a ejecutar y cuándo se va a ejecutar, pues ya estaría, ya se estaría pues ser 

cerrada esa incertidumbre, aprobándose la reformulación. 

Entonces, en ese sentido, después de las reformulación, que sería el punto 3, pues lo 

que les comentaba es un tema de trámite administrativo, de firmar unas fichas y unas 

actas, pero a la par que eso sucede, la idea no es esperar. 

OOOO la idea no es que vaya a caucana de que pues esperando a que se le envíe el 

comunicado, sino que por eso le sea desde el mismo 2 de agosto o inclusive desde 

antes, y recolectar, elaborando la justificación todos los documentos que ustedes ya 

conocen que tienen que presentar para una solicitud de prórrogas. 

Solicitud de prórrogas la idea es que esa solicitud de prórroga. 

¿Qué radicada ustedes no la puedan remitir a nosotros el 5 para que en esa semana 

el 5 cae el 5 de agosto cae un lunes, tendríamos toda esta semana del lunes, del 5 al 

9 de agosto para poder subsanar o ajustar lo que se tenga que ajustar en razón de la 

prórroga, para nosotros ya puede erradicar el 12 en el en contrato acá en el 

ministerio y pueda salir la nueva minuta con la prórroga para el 20 porque como le 

comento el con el Convenio suspendiéndose hoy le queda un día de vigencia, es por 

eso no? 

Toca correr, pero es súper importante que se puedan cumplir con todas las fechas 

que están aquí planteadas para no ponernos en riesgo de que nos toque solicitar 

una prórroga a la suspensión o que se nos venza el contrato, entonces esto es súper 

importante, eso, eso también se les va a enviar por comunicado, pero es importante 

que eso también. 

Usted, porfa. 



¿Hacelo socialice a los contratistas porque este es el plan de trabajo que se van a 

tener en el 40 días de de de suspensión, cumpliendo a cabalidad con estas fechas, 

sacamos adelante el proyecto? 

No, no nos exponemos a que se tenga que ampliar más la suspensión y podemos 

continuar con la ejecución de la obra sin ningún problema, sin ningún problema. 

¿Por qué realizamos esta reunión hoy? 

Darío. 

¿Y es porque efectivamente, para garantizar que ustedes nos puedan remitir la 

información de acuerdo a los requisitos que están en la resolución de los 61, queden 

bien la intención de la reunión de hoy era es también presentar a usted ese esta ese 

listado de chequeo? 

De chequeo cualquier duda que usted tenga darío de una indígena en la, para 

explicarles, yo también les voy a mostrar como los cuadros comparativos que se 

tienen que presentar como para darle mayor luz sobre sobre esos requisitos, para 

que cuando ustedes no radiquen oficialmente el 26, a más tardar ya lo que 

presentan, lo presenten bien en España. 

Hasta este punto, Inge, tiene alguna duda. 

 

DARIO LOPEZ   24:31 

Sí, Eh, pues le quería preguntar. 

Lo que pasa es que en alguna de las reuniones que tuvimos se hablaba de un posible 

prórroga y reinicio el Convenio automático que tan pronto aceptarán la 

reformulación el 2 de agosto. 

Automáticamente quedará el Convenio habilitado. 

No hay forma de que esta semana, antes de que sea 2 de agosto, toda esa parte del 

cronograma que usted acaba de hablar de los trámites de prórroga del Convenio, no 

se pueden ir haciendo en paralelo y así siendo tener las dos cosas al tiempo que no 

es posible. 

 

Sebastian Ramirez Gomez   25:05 

¿Ah, no, de que es posible? 

Claro, ya ahí depende. 

Es de la organización que pues que tengan obviamente ustedes el municipio de 

presentar entonces la la solicitud, lo que pasa es que aquí en contrato, si nos 

indicaron que era mejor no dejarlo automático por si alguno de estas actividades 



falla en el sentido de que no se no se cumpla, porque como al proyecto le queda un 

día ya, o sea, yo lo estoy suspendiendo hoy en un día, yo no logro estacionar nada, 

pero obviamente dije a la par podemos ir trabajando en la reformulación, lo que 

hace falta, pero también con la prórroga, bajo el entendido de que. 

 

DARIO LOPEZ   25:25 

Claro. 

Sí. 

 

Sebastian Ramirez Gomez   25:46 

Si él todos, entonces nos aprueba la prórroga y al 9 de de agosto les estamos ya 

notificando a ustedes la la, la, la. 

La aprobación de las reformulación también ese mismo día, entonces entregar la 

solicitud para la prórroga de proyecto. 

 

DARIO LOPEZ   26:06 

Ya. 

Ah, bueno, pues yo lo que he entendido hasta ahora es que, como nosotros ya 

acabamos de radicar toda la documentación para la prórroga del Convenio, pero yo 

lo que asumo es que es igualito, no todos esos documentos que te actualice. 

Hoy eran los pocos que se habían vencido y no sé, pues si el el oficio como tal de 

solicitud cambia algo más aparte de la fecha. 

OO. 

En esa en esos motivos que teníamos hace. 

 

Sebastian Ramirez Gomez   26:29 

Pues es eso, eso sí, sí señor, porque como 1 de los motivos es la reformulación. 

¿Eso ya no haría parte de del del de la justificación de la nueva prórroga a ella sería 

eso? 

 

DARIO LOPEZ   26:42 

Ah, bueno, pulíamos esa parte sí. 

 

Sebastian Ramirez Gomez   26:43 

¿Hay a ella, sería algo mucho más técnico en decir no, mire, como ya me aprobaron 



la reformulación, que yo ya voy a hacer esto esto esto esto esto y necesito tanto 

tiempo ya, de pronto sí cambia un poco, Eh? 

 

DARIO LOPEZ   26:56 

Ya. 

 

David Alejandro Medina Gonzalez   26:59 

Pero eso lo podemos ir, eso lo podemos ir revisando, para eso es la, digamos, en el 

próximo espacio Dario, podemos revisar eso. 

 

Sebastian Ramirez Gomez   27:04 

Sí, ah. 

Es que a mí lo que me interesa ahí, Inge, es que ustedes tengan completa claridad, 

lástima que no esté el ingeniero del municipio que tengan completa claridad de 

cómo deben entonces, ahora sí presentar la reformulación, esto es un tema 

documental, pero que se tiene que presentar bien para evitarnos re Procesos, te mire 

esta forma es aquí, va a quedar la grabación y estás en la podemos compartir 

también al ingeniero del municipio. 

 

DARIO LOPEZ   27:20 

¿O? 

¿O Ah? 

¿Venga, tengo otra inquietud antes de que siga adelante, pues no siendo pesimistas 

ni más faltaba, pero sí el 2 de agosto en el comité que ustedes tienen, se supone que 

ya todo va chequeado, pero si algo pasa y no lo aprueban ahí, cuál es el plan? 

 

Sebastian Ramirez Gomez   27:44 

Señor. 

 

DARIO LOPEZ   27:55 

BA seguir. 

¿O que usted ha considerado eso o eso no pasa, o qué mejor dicho, qué porcentaje 

de certeza tenemos que el 2 de agosto eso salga aprobado? 

 

Sebastian Ramirez Gomez   28:04 



Mire, yo, yo le cuento de experiencias anteriores y yo no he visto en este momento 

que el comité niegue una reformulación, y más cuando el recurso lo está poniendo el 

ejecutor. 

¿Lo que sí puede pasar es que ellos nos pidan alguna aclaración en algún tema, sí, 

me entiendes? 

Y eso implica, entonces, de pronto, ya no irnos al en vez que está el el cronograma. 

 

DARIO LOPEZ   28:28 

Ah. 

 

Sebastian Ramirez Gomez   28:35 

Bueno, de pronto no, no, no, que no. 

Que el 9, sino que pronto quede al siguiente viernes, al al viernes 9 ya. 

Pero yo en este momento no he visto que que un que se niegue una reformulación 

no, pero lo que pueden sí hacer es que se obtienen de emitir el concepto hasta que 

se subsane algún punto que ellos mencionan, por eso es importante y pues todo 

este trabajo que se ha hecho es en virtud de que precisamente no pase eso, que 

desde todas las aristas que se ha evaluado esta reformulación en lo técnico, en lo 

financiero, pues se puedan dar los argumentos. 

 

DARIO LOPEZ   28:45 

Ya. 

 

Sebastian Ramirez Gomez   29:16 

Si hay alguna consulta o alguna pregunta y no se tenga una observación como tal 

por parte del del. 

El Comité ya. 

 

DARIO LOPEZ   29:27 

Ah, bueno, me queda más Claro entonces. 

Gracias. 

 

Sebastian Ramirez Gomez   29:31 

Entonces, listo entonces, mire. 

En la Resolución 0661 está. 



Explicado en el capítulo. 

5. 

Punto dos del anexo. 

Los requisitos de reformulación de proyectos ante el Ministerio de Vivienda. 

¿Cierto es, este checklist nos sirve a nosotros, pero también a ustedes, para hacer 

ustedes también una autovalidación de los documentos que se tienen que presentar, 

entonces, como ustedes saben? 

¿Eh? 

1 de los primeros puntos son los permisos y las licencias. 

Es acá, es básicamente lo que ustedes ya han ido organizando de los permisos del 

proyecto, los que tienen en este momento y los que están gestionando sobre los que 

están actualmente gestionando, es válido en los remitan. 

Entonces, por ejemplo, la radicación no sé por darle un ejemplo, las visitas de 

semillas o las radicaciones de la CD, o las radicaciones del de que hizo el municipio 

ante tal entidad, porque también se entiende pues que el permiso ya se radicó, pero 

está en trámite, pero que es un permiso que se necesita. 

¿No sé, de pronto dentro de 2 o 3 meses no es un permiso que se necesiten 

mediatamente, pero aquí también deben venir los permisos que ya se tienen, los 

permisos, los permisos que permiten el desarrollo del proyecto, que eso creo que 

usted ya lo tienen porque es algo que ha encargado en el en el Drive, Qué les 

compartió David? Este check. 

¿Luego la resolución nos pide un cuadro de análisis comparativo entre la viabiliza 

sión, del proyecto versus la reformulación entonces, acá? 

Yo le quiero explicar que de pronto aquí no se ve tan Claro ese cuadro comparativo, 

lo que ustedes nos tienen que presentar dentro de la de la de la informa. 

Ah, bueno, perdón, se me olvidó algo supremamente importante. 

El primer documento es esta carta, la carta a usted la la elaboran, pero deben ir con 

este formato está la Carta de presentación. 

Ya es aquí la ciudad y fecha. 

El doctor está, esta carta va, debe ir dirigida al viceministerio de agua. 

En este momento, la viceministra encargada es la doctora Natalia Duarte. 

Listo, a ella debería venir de dirigida esta carta, que solicitud de reformulación. 

Eso se llama Natalia Duarte. 

Caseros, ella, la viceministra encargada lo mismo esta Dirección Bogotá, de asunto, 

presentación del proyecto el nombre del proyecto. 



¿Ante el mecanismo de habilitación del Ministerio de Santo básico, indiquen 

entonces la aquí sería un un tema de reformulación del proyecto, luego anexa al 

presente, remito a ustedes el proyecto denominado entonces, poner el nombre del 

proyecto el valor actual, luego aquí el proyecto se presenta para el resto de 

evaluación, esto es esto no aquí no aplica, EH? 

El proyecto corresponde a un proyecto de inversión. 

El proyecto será financiado con recursos, desde aquí ponen los recursos, pues que 

ustedes van a aplicar, que son los de creo, que son, SGP Departamento, Bueno, no, 

no, no me acuerdo o si son recursos propios sería en en otros según aplique. 

 

David Alejandro Medina Gonzalez   33:23 

¿Te vas a venir? 

 

DARIO LOPEZ   33:23 

No es ese el jefe del departamento. 

 

David Alejandro Medina Gonzalez   33:24 

Paremos, paremos, pero darío, el otro día hablé con una compañera de. 

 

Sebastian Ramirez Gomez   33:27 

Ese GP. 

 

David Alejandro Medina Gonzalez   33:33 

¿De qué es? 

No puedes nombre, pero ya me dijo que había un recurso por audiencias públicas, 

otra plata que iba a poner el municipio y otra plata que iba a poner el departamento. 

Del Pda. 

Adriana se llama, ella es mas me dijo que se había encontrado con Moisés, no sé si 

se encontró contigo también en una reunión, porque creo que ustedes entran a 

comité esta semana o la próxima. 

El Comité el Comité de Peda no sé cuándo entran. 

 

DARIO LOPEZ   34:05 

En la que viene. 



 

David Alejandro Medina Gonzalez   34:07 

Entonces tenga muy en cuenta eso, Dario, porque si se si esto si digamos la 

financiación se modifica en el sentido que la que ustedes habían pasado antes solo 

era departamento y hoy ya hay audiencias públicas, municipio y departamento. 

Ahí la ecuación cambia un poquito para que también lo tenga en cuenta. 

 

DARIO LOPEZ   34:28 

¿Listo? 

 

Sebastian Ramirez Gomez   34:33 

Si, exacto, o sea, son diferentes. 

Fuentes tiene que marcar las acá. 

¿Eh, listo? 

Mira, en caso de que la modalidad sea viabilidad, se debe presentar el plan 

financiero del proyecto. 

Después, básicamente, este es el presupuesto. 

El plan financiero inicial los componentes, lo de Obras, la interventoría. 

Cuál es la fuente nación, la el departamento, o sea, dependiendo de las fuentes que 

ustedes están marcando acá arriba ya en el proyecto, fue diseñado y avalado por 

entonces, aquí los nombres de de las personas. 

Pues que participaron en en el diseño. 

¿El proyecto beneficiará a tantos habitantes, EH? 

 

DARIO LOPEZ   35:13 

No. 

 

Sebastian Ramirez Gomez   35:20 

A un horizonte dice. 

O sea, esto es básicamente ir digitando, pues toman toman esto como como como 

plantilla. 

El ejecutor del proyecto es vallecaucana. 

 

David Alejandro Medina Gonzalez   35:32 

Dario, usted tiene usted, usted tiene acceso a la ficha del proyecto de Darío. 



 

DARIO LOPEZ   35:38 

No. 

 

Sebastian Ramirez Gomez   35:41 

David se la puede compartir la ficha. 

 

David Alejandro Medina Gonzalez   35:43 

Sí, yo se la comparto que hay mucha información que usted puede sacar de ahí. 

Dale Sebastian, sí. 

 

Sebastian Ramirez Gomez   35:55 

Listo, luego aquí, si igualmente certifico para los fines de este proyecto. 

¿Qué es eso? 

Es un tema que ustedes. 

¿Diligencian se aplica o no? 

Por ejemplo, para efectos de la prestación del servicio público. 

Alcantarilla sea el municipio ha cumplido con lo previsto en la ley 142 24. 

Sí, el proyecto se encuentra inscrita en el banco de proyectos del municipio. 

Sí, por eso es importante que esto también lo hagan como con el municipio, porque 

esto que se llena acá es un. 

Es un documento que tiene que venir suscrito por las por los dos representantes 

legales de tanto de Vallecaucana como del municipio ya. 

¿Eh? 

¿Listo entonces? 

Ahora, volviendo al a esa lista de chequeo, es, como decían lo de los permisos, luego 

hay un cuadro comparativo de lo de habilitados versus la reformulación, entonces, 

como el proyecto ya fue reformulado en una ocasión, en una primera ocasión, la idea 

es que ustedes nos puedan presentar como un cuadro, como con esta descripción, 

es decir, aquí va el alcance del proyecto que no sé construir la voz, la estación de 

bombeo bla bla bla, es que buscamos con esto hacer una revisión muy rápida que 

por ejemplo el alcance que fue viabilizado varía o no varía conforme a. 

La reformulación 1 y si varía conforme a la reformulación, núm2 en este caso el 

proyecto no estaría cambiando de de alcance, entonces prácticamente el mismo 

estaría aquí 3 veces el mismo alcance del proyecto, porque no cambio ya el impacto 



de la habilitación. 

Habilitación lo mismo el impacto del proyecto cuando fue viabilizado, cuando fue 

reformulada y cuando fue y en esta ocasión que se va a reformular por segunda vez, 

entendería yo tampoco, que si no cambia el alcance, el impacto tampoco cambia. 

El plan financiero, sí, yo recuerdo que el plan financiero viabilizará más o menos 

como de 18000 millones. 

Millones. 

Luego pasó a 28000 y en esta segunda ocasión, de acuerdo al monto que ustedes 

definan, no sé lo que van a visionar de acuerdo a lo que del presupuesto, entonces 

ya sería, no sé 10000 millones de pesos más allá, aquí sería por decirlo así, 38000 ya y 

el plazo es aquí, toca hacer también una cuantificación de cuánto ha sido el plazo del 

proyecto, el proyecto inicialmente se había visto por 12 meses, pero luego se estuvo, 

se hicieron dos prórrogas, no sé por decirle cada una de 10 meses, entonces 20 

ustedes ya mi plazo es de 3. 

Mi plazo es de 32, pero para la reformulación dos yo voy a necesitar para terminar el 

proyecto, entonces un plazo, no sé de 10 meses más, entonces aquí serían 42 de la 

idea es que esto me permita ver cuáles han sido como las condiciones del plazo. 

¿De acuerdo AA las modificaciones que ha tenido el proyecto es este es un cuadro 

comparativo que me permite ver cómo de manera muy rápida que ha cambiado el 

alcance, el impacto de una financiero y el plazo total, el plan financiero acá es sobre 

los valores totales, listo? 

¿Eh? 

Bueno, hay un otro cuadro comparativo que es cuadro de viabiliza ación versus 

reformulación, que incluya las columnas de los presupuestos presentados para la 

reformulación entonces, por lo general, debe venir un cuadro así, donde yo tengo el 

ítem es por decir, no sé el ítem, no sé, el item 1 es de excavación, no sé, excavación a 

mano cierto de la unidad de medida, no sé metro cúbico, la cantidad del mire que 

aquí yo tengo agrupado lo que se había habilitado, la reforma en la habilitación en la 

reformulación 1 y en la reformulación dos, es por decir, para. 

El ítem 1, excavación a mano en que se mide en metros cúbicos. 

Lo voy habilitado, eran 1000, cierto, yo esto era a 700 pesos, entonces yo tengo el 

subtotal de ese eran de 700000, cierto, pero luego para la reformulación dos porque 

fue un tema de ajuste de precios, este ítem me costaba, antes me costaba no, 

perdón es un item que yo tenía 1000, cantidad, 1000 metros cúbicos, pero resulta 

que yo ya le adicioné 500 500 metros cúbicos. 



Para mi cantidad en la reformulación 1 era de 1500 y también le ajuste el precio. 

¿Precio? 

¿Ella no eran 700 pedos, sino 950 ya entonces, esto cuánto equivale? 

El subtotal ya y a la reformulación dos entre lo mismo. 

Si este mismo ítem para la reformulación va a cambiar en cuanto cambie. 

Ah, no, mire, no, es que en realidad el el la cantidad no va a cambiar, lo que cambia 

es el precio unitario que ya me vale 1200, entonces. 

Yo hago este ****, este este cuadro comparativo con la intención de ver en dónde se 

está generando el cambio, en qué ítems y yo acá para el espacio de la formulación 

dos, yo tendría que poner por qué estoy cambiándole el precio. 

¿Al al al al ítem de aviación de no sé por decir por incremento de la mano de obra, 

porque han pasado 3 años, sí me entiende, es un ex, es una justificación? 

Pues a lo que corresponde, si por ejemplo fuese un INT. 

¿Que sea, no sé, EH? 

Válvulas, el de purga, una vaina así en unidades entonces en la habilitación no existía 

porque es un item no previsto. 

Entonces aquí yo le podría poner, no aplica opciones, no publican, aplican, aplica, 

aplica, no aplica, no aplica, pero yo lo voy a ingresar en la reformulación dos, 

entonces yo aquí voy a decir que necesito 50 válvulas de éstas y cada una a un 

millón de pesos. 

O bueno, a 10 millones, entonces eso me cuesta 500 millones de pesos, entonces yo 

tengo que poner aquí la justificación de por qué voy a ingresar al presupuesto. 

Los este INP nos el INP 1. 

Que corresponde a las válvulas de purga. 

Entonces, se necesita ingresar este INP al presupuesto por estos y estas fiestas. 

Razones pero obviamente, la idea es que sea una justificación clara de peso. 

¿No es porque porque, pues porque el contratista dijo no es una justificación técnica, 

pero la idea aquí entonces ingeniero es que se pueda ver reflejado cuáles son esos 

ítems donde se están generando los cambios? 

Si es en todos los ítems, tiene que venir acá todos los ítems ya para nosotros poder 

revisar muy rápidamente en dónde se está generando el cambio, porque yo con esto 

aquí yo puedo ir. 

Ah, no mires que sobre la reformulación dos me cambia la excavación a mano. 

Respecto a la reformulación 1. 

En un incremento de 300 pesos, por decirlo así, de 250 pesos referente al precio 



anterior, pero esta este incremento me lo están justificando porque no sé porque se 

subió el dólar o porque la no sé algún tema económico o por que te subieron los los 

insumos para el el, para poder ejecutar la actividad tal que se supone que ya todo 

eso ustedes lo han venido trabajando, pero esta la forma en que lo deben ir 

presentando en estos cuadros comparativos. 

Que es importante entonces, que por ejemplo, cuando hay items no previstos, por 

ejemplo, si viene un item no previsto de válvulas de purga, esto venga acompañado 

de la cotización con la cual ustedes escogieron ese precio unitario y obviamente 

debe venir con su PU ya. 

Entonces ese es el comparativo que habla aquí del cuadro de Viabilizado versus 

reformulación, pero en temas del presupuesto ya luego se presenta un plano el 

plano, aquí la idea es que sea a escala una escala igual o mayor a 1000, en donde yo 

reviso 3 condiciones, ya que está explicadito, yo tengo que poner por ejemplo en 

línea continua la obra preexistente a la fase ha anterior del proyecto, es decir, lo que 

existía antes de que el proyecto existiera o que se o lo que ha a lo o que el proyecto 

se se viabilizará luego en una. 

Una línea discontinua las obras que corresponden al proyecto viabilizar es casi que 

ustedes hacen, es como como va a ver cómo le explico, como si fueran montando 

acá. 

Acaba de cuenta que este es el plano, pues yo voy montando este es el plano la 

condición inicial, pero entonces yo ya en dentro de ese plano, yo voy montando 

aquí. 

Yo voy montando luego. 

La condición viabilizada te resulta que la condición viabilizada ya es. 

Cierto, y luego dice en la línea Discontinua Punteada, las horas que van a hacer o qué 

to de reformulación es sobre ese mismo plano montar lo que se va a reformular es 

por decir. 

Estas la idea es como que se va, se va sobreponiendo 1 a otro, esto que me permite 

ver, por ejemplo en el caso ingeniero del de la de la línea de conducción, por decir la 

línea de conducción venía por por este sector. 

No sé, un se me ocurre una cosa así. 

La línea avenida por aquí. 

La línea está de conducción y está la condición viabilizada, pero ya la existente, 

perdón la la de reformulación, ya viene por acá. 

Y esto en una línea punteada. 



Ya es la idea es que eso permita ver cómo está cambiando el proyecto frente a lo 

viabilizado y si sobre lo viabilizado ya había una condición existente, pues también 

que tanto cambie ya peleas que esa es la funcionalidad del plano, porque el plano 

nosotros lo mostramos en la presentación ante el Comité. 

¿Es una forma o una ayuda gráfica de mostrarle al como al al Comité cómo está 

cambiando el proyecto? 

¿La memoria de cálculo? 

Pues lo que corresponda AA todos los cambios hidráulicos del del proyecto, lo que 

se busca con esto es que a ustedes el contratista les pasa, por ejemplo, si cambiaron 

diámetros de algo o tramos, pues estoy en obviamente con la correspondiente 

memoria de cálculo o la moda de la modelación del sistema con el fin de garantizar 

que ese cambio que se está haciendo pues no afecte hidráulicamente la condición 

viabilizada y que el proyecto sea funcional, pero esto es un documento que deberían 

entregarles a ustedes el contratista. 

El concepto del consultor, pues en caso dado que exista el consultor y que el 

consultor obviamente haya participado también de estos modificaciones, lo que 

nosotros solicitamos es que entregue ese consultor, entregue como un certificado 

donde él da el disco Bueno. 

O avala como tal el el cambio en el diseño en caso dado de que no, que ustedes por 

alguna ocasión por alguna situación no reciban una respuesta del consultor, por lo 

menos deberán adjuntarnos en este requerimiento que ustedes le hicieron. 

De todas formas, la solicitud al consultor ya. 

¿Eh? 

El formato de seguimiento actualizado, esto es, Sigevas, el área es que ustedes 

tengan actualizado el como el el archivo y todo, todo lo toda la la carpeta digital del 

proyecto de Zarzuela tengan actualizada en en Sigevas le falta cualquier documento 

por cargar, cargarlo y hacer el reporte por lo menos un día antes de nosotros. 

Presentar ante el Comité por decir si el Comité entonces lo vamos a realizar el 

viernes 2 de agosto. 

¿Usted es el primero o el 31? 

Y 1. 

Haber hecho el último reporte de actualización en Sigevas. 

Bueno, lo que le decía información de ítems no previstos es de acuerdo con este 

cuadro comparativo del presupuesto, en virtud de que existan items no previstos, la 

idea es que ustedes nos puedan presentar como les había dicho, las cotizaciones, los 



APSB u correspondientes AA. 

A esos items no previsto adicionalmente hay un requisito, y es que nos deben remitir 

una certificación que refrende que dentro del alcance de las especificaciones técnicas 

iniciales, eso sí, tienes previstos no se encontraban incluidos en las especificaciones. 

Puede sonar de pronto algo redundante, redundante, pero es como una forma 

también de garantizar que yo no estoy, que yo no estoy reformulando. 

¿Una actividad que ya existe y que solamente le estoy cambiando el nombre, sí me 

entiende el áreas que exista este certificado, donde los INP que ustedes es que se 

van, que se van a incluir en el proyecto no existen o no están inmersos en las 

especificaciones iniciales, porque a veces ha pasado que hay que hay contratistas 

que tienen excavación a mano, pero le cambian el nombre, pero el fundamento es lo 

mismo y lo pasan como un united no previsto de la idea es eso, EH? 

Hay otro punto que es el del alma, el el mayor valor del componente de 

Interventoría. 

Pues que esto es básicamente presentar el presupuesto ya de la interventoría, con 

los costos directos, indirectos y los factores, el factor multiplicador y todos los demás 

valores constitutivos del presupuesto. 

Interventoría, discriminados. 

Entonces aquí básicamente lo que nosotros buscamos es revisar el personal 

profesional que se va a utilizar por parte de la interventoría, el personal no 

profesional o técnico. 

¿Cuál es la dedicación de ese personal, su su costo mensual, todo lo que tiene que 

ver? 

Pues, como con el presupuesto de la de la interventoría. 

¿Eh? 

Y hay un tema aquí de las funcionalidad, que es básicamente. 

¿Eh? 

El solicitante en este caso, tanto el municipio como el ejecutor en la carta, si bien 

pueden lo pueden hacer en la carta o un documento aparte en donde manifiestan 

que ese alcance o esta reformulación que se está solicitando como es una 

modificación Tecnica a las condiciones viabilizadas, pues son son funcionales y que 

no afectan como tal la la calidad del proyecto y que sea armonizan con los 

componentes existentes, o sea, lo que se busca con esto es que como aquí hay un un 

compromiso importante del ejecutor de revisar lo que es, estarían modificando los 

contratistas que. 



En virtud de esa revisión, pues se se presente como este certificado, es funcionalidad 

en donde dice mire, sí señor el Ministerio, la reformulación es un tema técnico donde 

se ajustan esto si eso si estos componentes, pero que en la revisión que nosotros 

hicimos se pude evidenciar. 

O se garantiza que el proyecto va a ser funcional cumpliendo con, pues con los 

temas de calidad, el impacto y que se armonicen hidráulicamente con el sistema 

existente en caso de que esto se conecte a un tramo OA un sistema ya existente y 

que esté en funcionamiento ya. 

Porque la idea es que cuando se reformula un proyecto, se están cambiando 

condiciones inicialmente evaluadas y ya analizadas, que cumplían con esta 

funcionalidad. 

Es lo que buscan. 

Ministerio es que el ejecutor y el municipio, pues también en cierto modo den esa 

garantía que lo que se está cambiando no va a afectar. 

¿Componentes o sistemas existentes? 

¿Esto sería todo, o sea usted, si usted puede notar, Inge, esto es un tema 

documental? 

¿Muchos de estos documentos son archivos en Excel, otros son documentos en 

Word que son cartas, el plano, la memoria de cálculo de puede ser un archivo en 

Excel? 

De estos cuadros comparativos pueden serlo en en archivos Excel o, si ustedes 

consideran lo hacen en Excel y lo trasladan como tal. 

Aun a un Word pero la idea es que esta solicitud nos llegue como en un paquete, 

donde nosotros podamos empezar a revisar. 

Requerimiento por requerimiento de los permisos, asientan todos los permisos. 

El cuadro de análisis esto lo pueden hacer en un Excel y lo y lo pasan AA un Word lo 

mismo es de aquí, lo pueden hacer en el exilio y lo pasan a Word, la idea es que esto 

quede como si fuera un solo documento, en donde yo voy revisando hoja por hoja, 

hoja por hoja y que se vaya cumpliendo con lo que se indica aquí, pues a mi esposo 

en nuestra requisito, en estos requisitos, no sé si tenga alguna duda al respecto. 

 

DARIO LOPEZ   55:27 

No queda todo Claro, toca es invertirle bastante tiempo porque están a gustado los 

plazos, pero pues lo vamos a hacer, vamos a trabajar. 



 

David Alejandro Medina Gonzalez   55:36 

¿Darío, Eh, debes tener en cuenta que muchos, o sea, prácticamente todo, ya se ha 

trabajado en las mesas, Eh? 

 

Sebastian Ramirez Gomez   55:36 

Es listo en. 

Y. 

 

David Alejandro Medina Gonzalez   55:46 

Por ejemplo, el insumo para el comparativo 1 para el comparativo dos sale del 

documento que te va a pasar del balance que va a ser Gentil, sabe el plano, las 

memorias, todo eso está. 

¿Toda esa información? 

Pues simplemente es organizarla de acuerdo. 

A lo que explicó Sebastian en este momento en la información que les envíe yo, 

Sebastian no está ese comparativo 1. 

Comparativo dos. 

Entonces, si me puedes pasar este documento que estás haciendo yo se los entrego 

porque solo está hasta la lista de chequeo, nada más. 

 

Sebastian Ramirez Gomez   56:31 

Listo, yo te lo paso. 

 

David Alejandro Medina Gonzalez   56:34 

Sí, ya Dario lo demás, esto sea lo que en este momento lo puedes ver muy extenso, 

pero cuando te sientes a mirar la información, que es, por ejemplo el tema de los 

INPS tal cual está cargado en la carpeta, ahí está las justificaciones. 

 

Sebastian Ramirez Gomez   56:45 

Es. 

 

David Alejandro Medina Gonzalez   56:50 

Las cotizaciones se hicieron dos cotizaciones. 

¿Está hay un cuadro con la relación, o sea, está todo, es simplemente sentarse, 



sentarse y hacer, conversar esa información con esta, con estas, con esta lista de 

chequeo? 

Creo que eso sale temas de memorias también están cálculos, están etcétera, 

etcétera, etcétera. 

Todo eso está todo está listo. 

 

DARIO LOPEZ   57:18 

OK tendido. 

 

David Alejandro Medina Gonzalez   57:20 

¿Es muy de la mano, con con Gentil realmente Gentil, tiene en la cabeza esta 

información, entonces? 

 

Sebastian Ramirez Gomez   57:24 

Sí. 

 

David Alejandro Medina Gonzalez   57:28 

¿Sí es como sentarse y muy de la mano de ellos e ir sacando yo por lo menos Dario, 

no conozco, Eh? 

La proyección del del presupuesto de Interventoría no la tengo, o sea no la conozco, 

pero todo lo que tiene que ver con la reformulación desde el contrato de obra, creo 

que eso ya esta semana el sábado lo tienes, pues ya sería ir organizando lo demás. 

 

DARIO LOPEZ   57:59 

Listo ya solicité interventoría entonces que nos amplíen esa información. 

 

David Alejandro Medina Gonzalez   57:59 

YY. 

 

Sebastian Ramirez Gomez   57:59 

Sí. 

 

David Alejandro Medina Gonzalez   58:04 

Y sí, ahí yo las sugerencias que yo te doy respetuosamente es realmente muy de la 

mano con Gentil. 



Creo que sacas esto rápido y lo que lo que te digo, Sebastian, pues estamos parten 

todos a, sobre todo Sebastian, que tiene mucha experiencia en este tema de de 

reformulación, pues estamos atentos AA cualquier inquietud que tengas y yo 

también, pues vamos trabajando de la mano lo que necesites, pues he estado ahí 

pendiente ahí para que podamos conversar por teléfono. 

Si necesitas que hagamos una reunión, la hacemos. 

No hay ningún inconveniente listo. 

 

DARIO LOPEZ   58:44 

¿Listo? 

 

David Alejandro Medina Gonzalez   58:44 

¿Listo, sigues amiga? 

 

DARIO LOPEZ   58:44 

Sí, esa es la idea, trabajar con el dinero Gentil y aprovechar pues que va a quedar 

entre comillas quieto porque la hora se para unos días. 

 

Sebastian Ramirez Gomez   58:46 

Sí. 

 

DARIO LOPEZ   58:52 

Entonces aprovechamos de tiempo para trabajarle a esto. 

 

David Alejandro Medina Gonzalez   58:54 

Ah, bueno, sobre eso quería contarte, porque lo ingeniero Moisés me habló ahora al 

mediodía y había hablado con él en la mañana. 

También el preocupaba un poco por el tema del Acta, Sebastian Ahorita me contó 

que la idea es que exacta sale hoy el acta de suspensión sale hoy inmediatamente la 

tengamos, pues se las remitió. 

 

DARIO LOPEZ   59:06 

Ah sí, los. 

 

Sebastian Ramirez Gomez   59:12 



Sí. 

Aquí me me escuchan, así que se ah ya, ya es que se me perdió la ventana de la 

reunión, sí, la jugada de contratos mejor que la la minuta, salía hoy durante esa 

índice, porfa. 

 

David Alejandro Medina Gonzalez   59:17 

Sí, dale seba. 

 

DARIO LOPEZ   59:18 

Sí. 

 

Sebastian Ramirez Gomez   59:30 

Si nos puede ayudar también con el municipio en el momento en que salga yo se las 

envío al correo, pero también le mando una copia por WhatsApp para que la puedan 

y firmando lo más rápido posible. 

 

DARIO LOPEZ   59:43 

Sí, acá estamos listos. 

Incluso los los contratistas han estado muy pendiente y preocupado porque ellos 

dicen que si ese convenio se deja vencer, que ya eso prohibido, no más fácil los 

muertos que a eso, que eso es complejo YY no podemos dejar que pase, ellos me 

llaman dos veces al día desde ayer y que yo le digo que ya está por salir ya casi, pues 

esperemos que hoy sí se cumpla el final de la tarde. 

Por qué para bien de todos necesitamos eso firmado y yo acá estoy listo con el 

dinero Johan, para conseguir la firma del alcalde Zarzar y yo haré lo propio con el 

gerente de nuestro. 

 

Sebastian Ramirez Gomez   1:00:07 

Sí. 

¿Listo, inge, listo? 

 

David Alejandro Medina Gonzalez   1:00:34 

Bueno, Dario, no sé si tiene alguna inquietud adicional. 

 

DARIO LOPEZ   1:00:40 



No, por ahora no, pues hay que empezar a trabajar el tema y en la medida que 

vamos avanzando pues Irán saliendo las preguntas. 

¿Entonces, yo estaré consultando? 

 

David Alejandro Medina Gonzalez   1:00:49 

¿Listo? 

Muchas gracias por el espacio. 

 

DARIO LOPEZ   1:00:52 

No ustedes por ayudarnos con todo este trámite. 

 

David Alejandro Medina Gonzalez   1:00:58 

Bueno, gracias sebas. 

 

Sebastian Ramirez Gomez   1:00:59 

A la orden. 

 

David Alejandro Medina Gonzalez   1:01:00 

Gracias darío. 

 

DARIO LOPEZ   1:01:01 

Bueno, que esté muy bien, seguimos hablando, chao. 

 

David Alejandro Medina Gonzalez   1:01:03 

Chao, gracias. 

 

Sebastian Ramirez Gomez   1:01:03 

Vale chao Benavides, descargar la grabación y se la enviaste. 

 

David Alejandro Medina Gonzalez   1:01:10 

Sí, sí, sí, no, yo voy a hacer una pequeña acá. 

¿Pero se va a enviarme, porfa? 

El cuadrito que dice que los envíen completo no está el comparativo. 



 

Sebastian Ramirez Gomez   1:01:18 

No, eso, yo lo hice en el trabajo, estabas hablando. 

 

David Alejandro Medina Gonzalez   1:01:21 

¿No? 

Ah, bueno, no, pero, pero mira aquí. 

En el comparativo real el, digamos, el cuadrito de ese viabilizar guion versus 

reformulación, no es tan complicado. 

 

Sebastian Ramirez Gomez   1:01:37 

Si quieres. 

 

Sebastian Ramirez Gomez ha detenido la transcripción 


